

Para proteger 1,200 hectáreas

Huaripampa construye su defensa ribereña

JAUJA, (CORRO) —El Municipio Distrital de Huaripampa, viene construyendo muros de contención en las riberas del río Mantaro, para proteger 1,200 hectáreas de cultivos.

Los muros de contención son levantados en las zonas vulnerables de Huaripampa, lugares por donde todo los años, las aguas del caudaloso Mantaro se desbordan.

Como es de conocimiento público en la temporada de invierno el río Mantaro, arrasaba grandes extensiones de terrenos en las riberas de Muquiyauyo y Muquí, causando cuantiosas pérdidas.

Por lo que como



Con el fin de proteger unas 1,200 hectáreas de tierras de cultivo, la municipalidad de Huaripampa construye muros de contención en las orillas del río Mantaro.

medida de previsión el alcalde Valeriano Ojeda Malásquez y

su junta edil realizan estas obras de defensa, con ayuda de al-

gunas entidades estatales.